
1990年の1月に会社がス
タートしました。当時は、4
人でした。この年の12月に
ニューヨークに社員旅行へ行
きました。あの９・１１で崩
壊したツインタワーの最上階
にあったレストランに行った
ことも、懐かしい思い出です。前にいた会社を辞
めて、一人で会社を立ち上げたのですが、ありが
たいことにお客様にも継続していただき、ご紹介
もあったりして、受注残が４000万あったことを
覚えています。バブルがはじける直前で良い時期
だったんですね。この後、バブルが崩壊し、厳し
い時期もありました。そのと
きに、健全な経営をしなければ
いけない、と心から強く認識し
ました。本当に、少しづつゆっ
くりと歩んで参りました。

～ペット紹介～ アイロベックスお引越し

今月のスター社員 頼れる若きリーダー 加藤 泰伸平成17年１０月 Vol.1

アイロベックス通信

加藤 泰伸
２７歳

アイロベｯクス歴 ４年半
ＩＴプロフェショナル部

通称「スウィートフェイス」

甘い雰囲気を漂わせながらも、
発するコメントは、熱い思い
が込められている。若手社員
が増えている中で、頼れる兄
貴として活躍中！バーテン
ダー時代に培った、甘いトー
クとお客様を満足させる気遣
いは、業界でトップクラス！

佐々木美香 10月10日23歳
菅 直人（政治家）
野辺 賢一 10月23日34歳
松井 家頭央（野球選手）
竹藤 浩樹 10月23日26歳
新渡戸稲造（５千円札）
山岡 将規 10月25日25歳
ラッキー池田（タレント）
松井佳奈子 10月26日24歳
千秋 （タレント）
高山和明 10月28日29歳
石川 啄木（歌人）

社長が自ら答えるＱ＆Ａ お客様の声は天の声
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アイロベックスの広報担当
ニュースレター作りのプロと
して、業界では右に出るもの
はいない！

～社長からのメッセージ～

１０月の誕生日社員 アイロベックスの先鋭部隊

趣味：韓国ドラマ、ヨガ
性格：ミーハー
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ウェブに関しては、
私が日本一です！
何でも聞いてくださ
い。休日は競馬場
で会いましょう！

システム事業部
前田 信次

ソフトウェア開発部
大屋 千春

プログラミングに
関しては、私が日
本一です！二子玉
川の高島屋が大好
きです！

岬：この業界に、なぜ入ろうと
思ったんですか？？
加藤：大学時代に、バーテン
ダーをやってたいのですが、
就職活動でパソコンを初めて
使い、パソコンに興味をもった、
というのがきっかけです。
岬：アイロベックスを選んだの
は？
加藤：社風が良かったです。面
接の時に、会社を覗いた時も、
すごく良い雰囲気でしたし、
素の自分を出せるかなという
のがありました。
岬：社長の印象はどうでした？
加藤：面接の時は、おとなしい
人かな、なんて思っていたの
ですが、それはまったくの勘
違いでして・・とてもパワフ ル
な方でした（笑）。

岬：なるほど！ちなみに、アイロ
ベックスの良いところは？
加藤：会社としての一体感がある
ので、社員全員が会社全部を
把握できていて、面白いという
のがあります。それと、みんな
仲良いですね～。特に新卒で
入ってくる社員が増えてから、
みんなで毎週のようにスキーに
行っています。私は、スター社
員なので必ず参加します（笑）。
岬：最近、社風が変わってきたと
聞いたのですが？
加藤：ここ一、二年で会社がとっ
ても良い風に変わってきてます
ね～、勢いづいてきてますし！
先輩方の技術も凄いですから
ね！ 今後のアイロベックスに、
期待して下さい！
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設立当初は、ま

だ４人でした。

グラフィックデザイン部
小堀 博美

デザインに関して
は、私が日本一で
す！何でも聞いて
ください。休日は、
モトクロスをやって
まーす！

ＩＴプロフェッショナル部高
山 和明 ネットワーク接続

に関しては、私が
日本一です！何で
も接続します！阪
神大好きです！
I love 伊良部！

最近の社員旅行で
す！

斉藤友幸さんが飼って
いるハムスター

名前 てん
種類 キンクマサテン

いつも、元気一杯です。
たまに、二足歩行をし
たり、高いところに
登ったりして私を困ら
せますが、本当に可愛
いですよ～、なんか許
せちゃうんですよね～。

ミーハー自慢の杉山です。毎日、小さな幸せ
を見つける名人です。だからミーハーなのか
も・・朝、テレビに「ヨンさま」が出ていれば
幸せ。隣の席の斉藤に新製品のチョコをもらえ
ば幸せ。デパート探索も幸せ！
システムエンジニアの仕事は、達成感がある
のが何よりもいいと思います。好奇心旺盛なわ
たしにぴったりでした。生涯システムエンジニ
ア宣言をしたのですが、今では「社長業」を
まっとうしようと思っています。
アイロベックスという会社をもっと成長させ、

ゴーイングコンサーンという社会的責任を果た
せる会社でありたいと願っております。

杢屋食品株式会社
代表取締役社長 杢屋公一様

電話番号
０５３－４４７－０１７９

どーもこんにちはー。浜松の杢屋です。
アイロベックスという会社には、本当にお世話
になってます。いつも丁寧に対応してもらって
本当に感謝しております。
特に、杉山社長とは親しくしております。

20年もの付き合いになるかなあ。最初会った
ときは、若くてべっぴんだったが・・・小さな
息子さんを育てながらがんばってたね。
本当に、杉山社長は郷土の誇りですね。浜松

は、この人みたいにさっぱりして気持ちの強い
女の人が多い土地ですよ。なんせ、遠州のか
らっ風にさらされて強くなってますから。郷土
で儲けようと思わないで、これからも東京で稼
いで、地元には還元してくださいね。

いつもお世話になっております！早朝ゴルフ
してから仕事に出る杢屋の社長さん。素振りは
絶対にしないというその気持ちにわたしも惚れ
ています。これからも、よろしくお願いいたし
ます。 （杉山）

何でも答えますよ！遠
慮はいりません！全に
ついてお答えします！

アイロベックスの事について、
とことん聞きますよ！

齋藤：アイロベックスの社風ってどんな感じ
ですか？

社長：上下関係も仲良く、みんな一生懸命に
仕事をしていますね～。

齋藤：若い人が多いんですか？
社長：そうです！最近、新卒の人が増えて、

社内はとっても明るくなってきました！
齋藤：へー、楽しそうですね？
社長：今度、オフィスも引っ越して、おしゃ

れになりますし、みんなのモチベーショ
ンもアップしますよ！

齋藤：そういう会社って、仕事もしっかりと
こなしそうですね？

社長：その辺は言うまでもなく、しっかりし
てますよ！教育システムから勉強する
書物、全て整っていますから！

齋藤：本当ですか！じゃーアイロベックスさ
ん、仕事をお願いします！

委託先を探している齋藤さん（30歳）
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